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Fausto Bianchi: "Infrastrutture, bene nomina commissari:
aprire i cantieri entro un anno"
Intervista del Presidente della Piccola Industria al Messaggero di Latina: "Le
opere sono in grado di far decollare la nostra regione"

 
“Per la provincia pontina è il primo passo per uscire da un isolamento che dura da decenni. Sembra quasi
troppo bello per essere vero, speriamo che non accada qualcosa che rimandi tutto”. Fausto Bianchi, presidente
regionale delle Piccole e Medie imprese di Unindustria Roma incrocia le dita: l'inserimento da parte del
Governo della bretella Cisterna Valmontone tra le opere prioritarie è un passaggio fondamentale per la
ripartenza del territorio. “La nostra provincia non ha mai avuto un'autostrada, il capoluogo ha una stazione che ci
vuole mezz'ora per arrivarci, per non parlare dell'aeroporto. Ora si intravede una luce, ma il timing diventa
decisivo” spiega l'imprenditore. “I cantieri vanno aperti subito, diciamo entro un anno. Anche perché per ora c'è
l'indicazione del commissario, non ancora l'incarico formale”.
Leggi l’intervista completa
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